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阿智村教育委員会 令和５年 12月定例会会議録 

 

○ 会議日時 令和５年 12月 25日(月) 午後 1時 30分 

 

○ 会議場所  阿智村中央公民館会議室 

 

○ 出席者  教育長：黒柳紀春 教育長職務代理：原 勝人 

委 員：熊谷 歩 委員：熊谷 均 委員：塚田宏子  

【事務局】 

教育次長：川上 悟（全体進行）子育て支援室長：島岡佐喜子  

社会教育係長：中里信之 保育園総園長：沖村信繁  

学校教育係：村田浩一  学校教育専門主事：松澤 徹  

学校教育専門主事：川上清宏 学校教育専門主事：佐々木豊  

英語教育専門員：両角明浩 

（欠席） 

公民館係長：井原祐次  

 

１ 開会 

 

２ 教育長あいさつ 

・12月議会定例会一般質問について（南信州新聞・信濃毎日新聞参照） 

・令和６年度教育委員会関係予算について 

  

３ 議事事項 

(1) 後援申請「ジュニアロースクール in飯田」長野県弁護士会 

 ・学校教育係説明 

  ・承認 

 （2）阿智村学校のあり方検討委員会設置要綱について 

   ・教育長説明 

   （熊谷 均 委員） 

          前回の定例会で、具体的にどんな人を選ぶかという話があって１人か２人増や

して 20人になったと思うので、私は 20人で良いのではないかと思う。「程度」

とはどのくらいの人数かわかりませんが、あまり多くなってもなかなか意見の

交換が活発にできなくなるかもしれないので、20人でも大変かと思うが 20人で

良いのではないかと思う。 

（教育長） 

確かに前回の定例教委で提案した委員数は 18人でした。ご意見により２人増

やして 20人に改めた経緯がありました。この要綱は県内で同様の委員会の顧問

をされている大学の先生等と相談しながら内容を検討してきました。その中で 
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先生から、１回会議を開くと時間はおよそ２時間で、説明や質問、意見等で発言

される方の人数はだいたい４、５人である。全員が発言されると２時間では終わ

れないので、会議を何回か開く中で 20人の委員がひと通り自分の考えを発言さ

れればよいのではないか、とアドバイスをいただいております。 

（原 勝人 委員） 

     20人以内でよろしいかと思います。 

（熊谷 歩 委員） 

     男女の比率を考えて 20人以内で良いと思う。 

（塚田 宏子 委員） 

     例えば、委員である自治会長さんが他の自治会長の話を聞く会議を持っていた

だければ、あり方検討委員会で色々な意見を取りあげることができるし、学校運

営協議会にしてもＰＴＡにしても、それぞれ他の人たちの意見を聞く場を設けて

いただければ色々な人の意見が反映できると思うので２０人でも良いと思う。 

（教育長） 

     総務常任委員会から持ち帰ったわけですが、委員の皆さん全員が 20人以内とい

うご意見でありますので、教育委員会として委員は 20人以内とさせていただきま

す。１月の総務常任委員会で報告させていただきます。 

 

４ 協議事項 

（1）令和６年度予算編成に向けて 

・教育次長、各係長説明 

・特に委員の発言なし 

（2） その他 

 

５ 報告連絡事項 

(1) 各係より 

① ふるさと学習発表会について（学校教育係） 

・松澤学校教育専門主事説明 

② 第２回算数・数学検定結果報告について（学校教育係） 

・松澤学校教育専門主事説明 

③ 令和６年度学校教育関係委員名簿について（学校教育係） 

・松澤学校教育専門主事説明 

④ 教職員のＩＣＴ活用に関わる状況調査のまとめと考察（学校教育係） 

・川上学校教育専門主事説明 

⑤ 令和６年度に向けたＩＣＴ教育・学力向上推進事業について（学校教育係） 

・川上学校教育専門主事説明 

⑥ 学校教育専門主事（学力向上・ＩＣＴ担当、算数専科）の服務規程及び心得に

ついて（学校教育係） 

・松澤学校教育専門主事説明 

⑦ 阿智村海外語学研修事業について（学校教育係） 
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   ・佐々木学校教育専門主事 両角英語教育専門員説明 

⑧ 令和５年度入所児童数の見込みについて（保育園係） 

・保育園総園長説明 

(2) １月定例教育委員会開催日 １月 30日（火）午後１時 30分より 

(3) その他 

    

6 閉会                        

（閉会 午後２時 50 分） 

         

教育長・教育委員 署名／捺印 


